

Anmeldung MensaMax

am 09.10.2032



Willkommen bei MensaMax

Die Zugangsdaten für Ihr Konto erhalten Sie von Ihrer Einrichtung.

Projekt: KN2687

Einrichtung: Regenbogen

Benutzername: |

Passwort: ●●●●●●

Login

Freischaltcode erhalten? [Hier neues Konto anlegen](#)

[Passwort vergessen?](#)



Diese Anwendung ist ein Angebot der MensaMax GmbH. Mit der Verwendung der Anwendung stimmen Sie den [Datenschutzbestimmungen](#) zu. Hilfe erhalten Sie bei unserem [Support](#). Rechtliche Hinweise finden Sie in unserem [Impressum](#). Google Play und das Google Play-Logo sind Marken von Google LLC.

Erste Anmeldung

- ▶ erste Anmeldung am MensaMax-Konto muss über die Web-Oberfläche durchgeführt. <https://mensahaus.de>
- ▶ Die ersten Zugangsdaten haben Sie von der Schule per Ranzenpost erhalten.
- ▶ Später kann mit einer App das Essen be-/abbestellt werden.

1. Datenschutzerklärung zustimmen.

Datenschutzerklärung und AGB

Bitte lesen Sie sich die Datenschutzerklärung und AGB aufmerksam durch und bestätigen Sie, dass Sie damit einverstanden sind und fahren Sie mit 'Weiter' fort.

Datenschutzerklärung

Ich stimme der elektronischen Verarbeitung und Speicherung meiner Daten zu und erkläre mich mit der [Datenschutzerklärung](#) einverstanden. Ja Nein

Abbrechen Weiter



2. Passwort ändern.

Passwort ändern

Dies ist Ihre erste Anmeldung an MensaMax oder Sie haben Ihr Passwort zurücksetzen lassen.
Bitte wiederholen Sie das bisherige Passwort ein und geben ein neues Passwort ein.

bisheriges Passwort

Neues Passwort

Neues Passwort bestätigen

Das neue Passwort muss mindestens **8 Zeichen** lang sein, mindestens aus einem **Groß-** und einem **Kleinbuchstaben** und einer **Zahl** bestehen.

3. Emailadresse hinterlegen (falls Passwort vergessen)

The screenshot shows the MensaMax user profile page. The left sidebar contains navigation options: 'Meine Daten' (with sub-items 'Meine Benutzerdaten', 'BuT-Anzeige', 'Hinweise'), 'Personen', 'Finanzen', 'Essensbestellung', 'Mitteilungen', 'Suche + Massenbearbeitung', 'Extras', 'Helpdesk', 'Impressum', and 'Logout'. The main content area has a top navigation bar with tabs: 'Allgemein', 'Adresse', 'Ansprechpartner', 'E-Mail', 'Kontostand', 'Bestellungen', 'Weitere Buchungen', 'Dauerbestellung', 'Kontodaten', 'Finanzeinstellungen', 'Mitteilungen', 'Passwort', and 'Abmeldung'. Below the tabs are 'Speichern' and 'Abbrechen' buttons. The form fields are as follows:

Nachname	<input type="text"/>	Loginname	<input type="text"/>
Vorname	<input type="text"/>	Personalnummer	<input type="text"/>
Geburtsdatum	01.01.1900	Kundennummer	<input type="text"/>
Schule	Regenbogenschule	Aktiv ab	20.04.2023
Klasse	<input type="text"/>		
Startseite	<input type="text"/>		
E-Mail (nur für Passwort- vergessen- Funktion)	<input type="text"/>		

A red arrow points to the 'E-Mail' field, which contains the text: **Hier Email-Adresse hinterlegen.**

4. Kontodaten eingeben

MensaMax

Meine Daten
Personen
Finanzen
Essensbestellung
Mitteilungen
Suche + Massenbearbeitung
Extras
Helpdesk
Impressum
Logout

Falls Sie uns kontaktieren wollen:
Sie erreichen uns telefonisch von:
08:00 - 16:00 Uhr (Mo-Do) 08:00 - 14:00 Uhr (Mo-Fr)
• Unser Telefon:

Allgemein	Adresse	Ansprechpartner	E-Mail	Kontostand
Bestellungen	Weitere Buchungen	Dauerbestellung	Kontodaten	Lastschrift Einstellungen
Finanzeinstellungen	Mitteilungen	Passwort	Abmeldung	

Speichern Abbrechen

Vorname: Max
Nachname: Mustermann
Straße, Nr: Beispielstraße
PLZ, Ort, Land: 78467 Konstanz D
E-Mail: xy@xxx.de
IBAN: xxxx xxxx
BIC: xxxxxxxx
Bank: xxxxxxxx

5. SEPA-Lastschriftmandat akzeptieren (empfohlen)

The screenshot displays the MensaMax user interface. On the left is a navigation menu with icons for shopping cart, user profile, group, and menu, followed by text links: Meine Daten, Personen, Finanzen, Essensbestellung, Mitteilungen, Suche + Massenbearbeitung, Extras, Helpdesk, Impressum, and Logout. Below the menu is a contact information box. The main content area features a top navigation bar with tabs: Allgemein, Adresse, Ansprechpartner, E-Mail, Kontostand, Bestellungen, Weitere Buchungen, Dauerbestellung, Kontodaten, Lastschrifteinstellungen (highlighted), Finanzeinstellungen, Mitteilungen, Passwort, and Abmeldung. Below the tabs are 'Speichern' and 'Abbrechen' buttons. The central section is titled 'SEPA-Lastschriftmandat' and contains the text 'Hiermit akzeptiere ich das untenstehende Lastschriftmandat' and a red 'akzeptieren' button. A red arrow points to this button. To the right is a 'Kontodaten verwalten' button with a right arrow and a note: 'Die Daten für das SEPA-Lastschriftmandat werden aus dem Abschnitt Kontodaten übernommen. Bitte prüfen Sie dort Ihre Daten.' Below this is a table with two rows: 'Projekt' with value 'KN2687' and 'Schule' with value 'SBBZ REGENBOGENSCHULE'. A large empty box is at the bottom of the form.

MensaMax

Meine Daten
Personen
Finanzen
Essensbestellung
Mitteilungen
Suche + Massenbearbeitung
Extras
Helpdesk
Impressum
Logout

Falls Sie uns kontaktieren wollen:
Sie erreichen uns telefonisch von:
08:00 - 16:00 Uhr (Mo-Do) 08:00 - 14:00 Uhr (Mo-Fr)
• Unser Telefon:
07231 / 9 68 24 20
• Unsere E-Mail:
KN2687@mensamax.de
• Ihr Projekt:
KN2687
• Schule

Allgemein	Adresse	Ansprechpartner	E-Mail	Kontostand
Bestellungen	Weitere Buchungen	Dauerbestellung	Kontodaten	Lastschrifteinstellungen
Finanzeinstellungen	Mitteilungen	Passwort	Abmeldung	

Speichern Abbrechen

SEPA-Lastschriftmandat

Hiermit akzeptiere ich das untenstehende Lastschriftmandat **akzeptieren**

Kontodaten verwalten >

Die Daten für das SEPA-Lastschriftmandat werden aus dem Abschnitt Kontodaten übernommen. Bitte prüfen Sie dort Ihre Daten.

Projekt	KN2687
Schule	SBBZ REGENBOGENSCHULE

6. Regel anlegen

The screenshot shows the MensaMax user interface. On the left is a navigation menu with sections: 'Meine Daten' (Meine Benutzerdaten, BuT-Anzeige, Hinweise), 'Personen' (Personen verwalten, Datenschutz / AGB), 'Finanzen', and 'Essensbestellung' (Essen bestellen / stornieren, Übersicht der Bestellungen, Bestellungen Namensliste, Druck Bestellungen). The main area displays a grid of menu options: Allgemein, Adresse, Ansprechpartner, E-Mail, Kontostand, Bestellungen, Weitere Buchungen, **Dauerbestellung**, Kontodaten, Lastschrift Einstellungen, Finanzeinstellungen, Mitteilungen, Passwort, Abmeldung. Below this is a form titled 'Hier können Sie über einen Zeitraum massenhaft Bestellungen für eine bestimmte Menügruppe vornehmen.' with the following fields: 'von / bis' (13.11.2023 to 23.07.2024), 'Menüs sind definiert bis...' (listing allergikeressen, vegetarisch, vollwertkost), 'Menü' (radio buttons for Vegetarisch, **Vollwertkost**, and Abbestellen), 'Menge' (input field with '1'), and 'Tage' (checkboxes for Mo, Di, Mi, Do, Fr, Sa, So). 'Speichern' and 'Abbrechen' buttons are at the bottom.

- ▶ Am besten Sie bestellen immer 1 Essen als Dauerbestellung (Menü 1 vegetarisch oder Menü 2 Fleisch).
- ▶ So müssen Sie nicht abwarten, ob der Menüplan bereits verfügbar ist.
- ▶ Das Klassenteam kann z.B. in der Grundstufe rollierend Essen abbestellen, damit nicht zu viel bestellt wird und Kosten für Sie gespart werden.

MensaMax-App

- ▶ Über Google Play bzw. über den App Store ist auch eine kostenfreie App erhältlich. Bitte beachten Sie jedoch, dass die Web-Lösung einen größeren Funktionsumfang bieten kann.
- ▶ Bitte beachten Sie zudem, dass die erste Anmeldung am MensaMax-Konto nicht über die App möglich ist, sondern über die Web-Oberfläche durchgeführt werden muss.



App Store



Google Play

Bestellfristen



- ▶ Bestellung jeweils spätestens bis Mittwoch um 09:00 Uhr für die komplette Folgewoche vorgenommen haben.
- ▶ Die Bestellung für die erste Woche muss von Ihnen aufgrund der Ferien schon bis Montag 23.10.2023 erfolgt sein. Die Schule überprüft anschließend, ob alles geklappt hat und nimmt eventuelle Korrekturen vor.
- ▶ Sollte zukünftig der Mittwoch ein Feiertag sein, dann ist der letzte Bestelltag für die Folgewoche, der Dienstag. Abbestellungen können noch am vorlaufenden Werktag bis um 09:00 Uhr erfolgen.

7. Bei Rückfragen wenden sich bitte an:

- ▶ Firma MensaMax GmbH Pforzheim
- ▶ Wir bitten Sie, sich zuerst vertrauensvoll dorthin zu wenden.
Entweder per Telefon: **0 72 31 / 9 68 24 20** oder per E-Mail:
KN2687@mensamax.de